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つ い に フ ォ レ ス テ ィ 峯 岸 の ホ ー ム ペ ー ジ 完 成 。 こ だ わ り の 溢 れ る サ イ ト に 仕 上 が り ま し た 。

フォレスティ峯岸のホームページがオープン！

こだわりのポイント
我々の会社が掲げている、「森のように、人にやさしい」とい
うスローガンをイメージした、ビジュアルや音響作りを工夫し
ていただきました。トップ画面では森の風景が流れ、みなさん
に癒やしをお届けできるような仕上がりになっています。今
回、HP作成を依頼した制作会社の方とは、実はもともと知り
合いで、いつか一緒に仕事をしたいなと考えていたのでいい
機会になりました。私たちの意向を存分に取り入れた、柔らか
くも凛としたフォレスティらしいHPに出来上がっています。

今後のホームページ展開
今は“新しいご縁やお客様に向けたHP”という位置づけで捉えています。新商品であるウッド
デッキの取り扱いも始まり、HPを通じてウッドデッキ販売の提案やPRなど、新たな出会いにつ
なげていきたいです。
そのためにも、これまでの施工事例の紹介や当社で働く社員の写真、会社の創業100周年で作
成した社史の紹介DVDや社内報「The Foresty」も盛り込んでいけたらと考えています。
HPを作ることがゴールなのではなく、出来上がってからがスタートです。お客様の反応次第で
コンテンツを都度アップデートし、お客様のご期待に添えるように活用していきたいです。

株式会社フォレスティ峯岸
代表取締役社長　
峯岸 宏典

▲こちらのQRからチェック！

制作を担当していただいた柏葉さんにお聞きしました！

柏葉さんのおすすめポイント

代表の峯岸よりお客様へ

フォレスティ峯岸社員のおすすめポイント
ホームページのリンクからは弊社がおすすめする
ABODOウッドデッキのサイトにもワンクリックで飛
ぶことができます。ニュージーランド産のこだわりデッ
キ材をお求めいただけるのは当社だけ！この機会に
是非ABODOウッドデッキのサイトもご覧ください。

元々Webサイトをお持ちではなかったため、0から制作させていただきまし
た。フォレスティ峯岸様は大正6年創業、100年以上の歴史をお持ちの企業
様。Webサイトという新しいツールを通して「株式会社フォレスティ峯岸」と
いう企業様をどのようなイメージでユーザーに伝えていくか、という部分に
重きを置いてWebサイトの構成を考えました。
「森のように、人にやさしい」というコンセプトをもとに、自然の緑と森林を彷
彿させるデザイン、そして100年の歴史で培われた技術、知識、そして信頼を
皆様に伝えることができるデザインになるよう心がけました。

100年の歴史と峯岸社長の先進的な考え方を表現できるよう、随所にアニ
メーションや動画を採用しています。特にトップページの森の動画と、ドローン
撮影を取り入れた紹介動画は、会社のコンセプトとプロフェッショナルとして
働く社員の皆様の意思を感じ取っていただけるはずです。

制作を担当しました！

株式会社Grune
かしば   ひでと
柏葉 秀人さん

▲スピーカーをオンにして、音とともにお楽しみください♪

株式会社フォレスティ峯岸
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近年最も問題視されているのは海洋プラスチッ
クの問題です。世界では年間約 800 万トンもの
プラスチックが、ごみとして海に流れ込んでいる
と推計されています。この海洋プラスチックで、
特に問題になっているのがマイクロプラスチッ
ク。海へと流れたプラスチックごみが波の力や
紫外線の影響などで細かく砕け、５ミリ以下に
なったプラスチックのことを指します。近年、こ
のマイクロプラスチックが魚や海鳥の体内から
大量に見つかっています。海の小さな生物がプ
ラスチックをとり込み、それが食物連鎖で魚や
海鳥にとり込まれて検出されているということな
ので、私たちの体内にも蓄積しているかもしれ
ません。海に浮かんでいるマイクロプラスチック
は海水中の有害物質を吸着しやすい性質を持っ
ていることがわかっていますし、プラスチックの
主原料によって空気汚染や水質汚染、土壌汚染
が引き起こる可能性もあります。ウミガメが鼻に
ストローをつまらせて苦しむ映像がニュースと
なったように、海の生物には直接的な被害も出
ているのです。そのうえプラスチックは分解が
難しいため、問題は深刻化しています。

日本政府は使い捨てプラスチックの排出量を
2030 年までに 25% 抑制する目標を掲げていま
す。一方で、プラスチックのリサイクルには相
当な手間とコストがかかってしまうため、それ
に代わる資源の存在が注目を集めています。今
回はその例として、紙と木をご紹介します。
例えば、国内で 2020 年４月からレジ袋の有料
化が小売店で義務付けられることを受けて、衣
料を販売する H&M ではビニール製のレジ袋の
代わりに紙袋が使われています。
またスターバックスコーヒーが、2020 年１月
から順次、プラスチック製のストローを紙製の
ものに切り替えていることも大きな話題になっ
ていますが、話題になっているのは紙ストロー
だけではありません。ハウスメーカーが鉋削り
の技術を応用して開発した木のストローは、
G20 や大阪サミットで使用されたことで注目
を浴びました。こういった資源の活用は森林伐
採につながるのではないか、という声もありま
すが、現在紙を作るための森林の多くは、製紙
メーカーなどが植林していて、国際的に循環利
用する仕組みができています。
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プラスチックに代わる資源の紹介プラスチックゴミ問題とは

趣 味
休日の過ごし方
仕 事 の お と も
一 言 コ メ ン ト

サッカー・フットサル
早朝ランニング・トレーニング
山形冷たい肉そば
実はAGC商品は様々なジャンルのものがあります。
少しだけ紹介させていただきます！

：
：
：
：

自 己 紹 介

今回は
AGC硝子建材株式会社
営業部営業課
当社担当

加藤  健太さんが
おすすめ商品を
教えてくださいました！

　　　　　　　　　流行性ウイルスなど、アルコール剤

では除菌できないウイルスにも効果を発揮します。次亜塩

素酸ナトリウムの除菌は臭い成分にも作用し、もとから消し

去ります。

商 品 紹 介

気になるところにシュッと一吹き！

Zia Safe(次亜セーフ)

　　　　　　　　　キッチンやトイレ、机、赤ちゃん用の

おもちゃやおむつなど、様々なものに使用できます。

おすすめの使い方

　　　　　　　　　特徴は、ガラスならではの際立った平滑性に

よる、反射性と透明感あふれる色彩がもたらす華やかさ。その反

射性は、周辺環境を映し込むことで空間に奥行きと広がりを与え、

その深みある色彩は空間に彩りと品格を与えます。

商 品 紹 介

空間に彩りと品格を与える高品質内装材！

カラーガラス

　　　　　　　　　

オフィスや病院、学校、百貨店や自宅などにおすすめです。

おすすめの使い方

　　　　　　　　　断熱、遮熱対策、より効果的な

断熱性能を発揮。冬の寒さを和らげ、室内の暖かさを

保ちます。防音対策、ピアノ音やペットの鳴き声など、

室内からの音漏れの軽減にも有効です。

商 品 紹 介

　　　　　　　　　

自宅や店舗リフォームにおすすめです。

おすすめの使い方

3

高性能ガラス入り内窓で快適性工場！　

まどまど2

1
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今回は浅川さんと松川さんに、

おすすめスポットを丁寧に教えていただきました。

暖かくなってくるこれからの時期、ぴったりの素敵な場所です！

浅川　雅之さん

仙台城跡（青葉城跡）
宮城県仙台市青葉区川内１

仙台城（青葉城）は、慶長5年(西暦1600年)の「関ケ原の戦
い」後、伊達政宗によって築かれた62万石の居城です。東と南
とが断崖という天然の要害に築かれた城は、将軍家康公の警戒
を避けるため、天守閣はあえて設けなかったといわれています。

今では城は消失し、石垣と再建された
脇櫓が往時をしのばせます。高台に立
つ政宗騎馬像は仙台のシンボルとして
も有名です。

地元の方には馴染み深い場所かもしれま
せんが、なんと！VRで伊達政宗が約400
年前に築いた、仙台城の360°パノラマ映
像が楽しめます。専用スコープで約20分
の体験が可能です。雨の日はやっていませ
んので、晴れた日に是非お出かけくださ
い。受付は青葉城資料展示館です。

浅川さんのおすすめポイント

松川　高広さん

南川ダム、ダム資料館周辺
宮城県黒川郡大和町宮床高山120-11

南川ダムは、仙台駅から直線距離約20km離れた黒川郡大和町、
一級河川・鳴瀬川水系南川に建設された、県営ダムです。一部区
域では一般人による釣りが許可されており、ブラックバスなどが釣れ
ます。ダム湖である七ツ森湖とその周辺地帯は、七ツ森湖畔公園と
して整備されている場所です。

マラソンの練習によく行きます。ほどよい高低差の
ある道はランニングだけでなく、サイクリングにも
もってこいです。周辺の広場はファミリーイベントに
最適で、バーベキュー、芋煮会などで賑わいます。そ
の他にも、山菜などの直売所や温泉、スイーツの隠
れた名店まであり、どなたでも１日中楽しめる場所だ
と思います！

松川さんのおすすめポイント
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　　    春
を元気に迎えよう

五月病の前に
  四月病？

春は変化の多い季節。新しい人や環境、気温の高低差のなかで、身にも心にも気づかないうちにストレス
がかかっています。そのストレスは、自律神経の乱れを引き起こし、心身の健康を奪いかねません。
そのような状態のまま仕事に取り組んでいても、パフォーマンスは向上せず、よりストレスを自身に与え
る負のスパイラルに陥ってしまいます。そこで！以下のことを感じたら、一度立ち止まってみましょう。

□ 決まった時間に起き、しっかりと朝食を食べる
　  ルーティーンを作り出すこと、朝食で１日を始め

るための栄養を摂取することは、自律神経を正常
に保つために必要です。また、朝起きたら陽の光
を浴びることもリフレッシュ効果が期待できます。

□ ビタミン・ミネラル・カルシウムを積極的に摂る
　  春が旬の野菜だと春キャベツやいちご、菜の花な

どはビタミンを多く含みます。
　  また魚介類だとアサリや初ガツオ、タイなどは栄

養素が豊富で、旬の食材です。

□ 良質な睡眠のために工夫する
　  睡眠前に目元や首元を温めたり、ハーブティーやカ

モミールティーなどを飲んだりすると効果が期待で
きます。

心と体の健康を整えて、新しい季節を迎えましょう！

だんだんと暖かくなり、気持ちの良い季節がやってきました。
そんなときだからこそ気をつけたい、心と体の健康についてご紹介します。

これってもしかして、四月病？

心身に健康を取り戻すために

□ すぐ疲れてしまう
□ 食欲がない／食べすぎてしまう
□ 不安や心配が頭を離れない
□ よく眠れない／寝ても寝足りない

□ 仕事で今までなかったようなミスを
してしまう

□ めまいや立ちくらみが多い
□ 風邪ではないのに咳が出る

仕事もプライベートも健康が一番！上記の項目に少しでも当てはまれば、
自律神経を整えるために以下のことを実践してみましょう。

□ 体温調節ができる服装を心がける
　  春は１日の寒暖差が非常に大きく、対策をしてい

ないと体調を崩してしまう原因になりかねません。
薄めのものを重ね着することや、使い捨てカイロ
を持ち運ぶことがおすすめです。

□ 適度な運動を心がける
　  体を適度に動かすことは、健康を保つ上で非常

に重要です。激しい運動をする必要はなく、近
所を散歩するだけでも気分転換になるので、ぜ
ひ試してみてください。
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